京都府国際センター

| 事業名 | フィールドトリップ in 京都府 | | | | | | |
|------|---------------------------------|------|-----|------|-----|-----|-------|
| 実施期間 | 2014年7月~2014年11月 | | | | | | |
| 場所 | 京都府内の市町村(京丹後市、南丹市、京丹波町、精華町、亀岡市) | | | | | | |
| 参加者 | 外国人留学生 | 地域住民 | 学生 | スタッフ | 関係者 | 来場者 | 合計 |
| | 166名 | 250名 | 10名 | 96名 | 4名 | 12名 | 538 名 |

<実施内容>

留学生等が京都府内の市町村を訪問し、ホームステイ・ホームビジットなど地域住民との交流や文化体験をとおして、相互理解を深めるプログラム。

- ①7月5日(土)・6日(日) 京丹後市
- ②10月11日(土) 南丹市
- ③10月25日(土)・26日(日) 京丹波町
- ④11月8日(土) 精華町
- ⑤11月29日(土) 亀岡市



<参加者からのコメント>

Carlos Gozaloさん(Peru)/英語標記

京都府国際センターのフィールドトリップについて初めて知った時はちょっと不安だったけど、実際に行ってとても楽しかったです。南丹、京丹波、精華、それぞれいろんな素敵な所に行くことができて、感謝しています。それだけでなく、かけがえのない友達もできました。皆さんもフィールドトリップに参加できる機会があったら、ぜひ行くことをお進めします!きっと素晴らしい思い出になるはずです!

呉菲倩(ごひせん)さん(China)/英語標記

農業体験(黒豆収穫)をして、自分の手で整理するのもなかなかない体験でした。それに限らず、京丹波でのホームステイは私が参加した初めてのホームステイだったので、家族と会う前にとてもドキドキしましたが、実際に会ったら、家族のみんなはとても親切してくれて、本当の家族みたいに話し合って、美味しいご飯をたべて、生活の色々な面について話しました。また、フィールドトリップの時にみんなと一緒に楽しく料理を作って、日本の皆さんと会話を交わしました。やはり日本の食文化がすごいと強くかんじます。